

Réunions des 02 et 03 juillet

Présents : 19 délégués de classes
Le directeur, la classe de CE2 CM1
Milo distribue la parole

- Permis à points : bilan
 - Des points perdus souvent par les mêmes élèves : dans une classe par exemple, les 5 points perdus ne concernent que 3 élèves
 - Sentiment partagé dans 2 classes sur l'efficacité du dispositif : les mêmes élèves font les mêmes bêtises
 - Les enseignants ne sont pas assez sévères et ne retirent pas suffisamment de points
 - Garçons et filles n'ont pas le même avis sur le permis : les filles sont davantage favorables au permis
 - Les règles de cours n'ont pas été assez respectées cette fin d'année : la présence de l'enseignant sous le préau est indispensable. La surveillance de cour doit être davantage active
 - On a trop de points sur le permis

La question du suivi du dispositif est posée : il est préalablement décidé, à l'unanimité des délégués présents, que l'avis des élèves de CM2 sera pris en compte.

Résultats : 3 classes souhaitent le maintien du permis à la rentrée
2 classes sont partagées : 1/2 pour et 1/2 contre
6 classes demandent l'arrêt du permis.

Il est donc décidé que le permis ne serait plus en vigueur à la rentrée 2012

Prochaine réunion : vers le 20 septembre 2012

Chaque classe devra élire ses délégués avant cette date.